

## 「にし阿波振興計画」（骨子案）に係る パブリックコメントの結果概要について

1 実施期間 令和6年2月1日（木）～3月1日（金）

### 2 主な意見

○インバウンド等の交流人口の増加は、ヒトモノの交流によって経済的効果だけでなく、地域住民のマインドやモチベーションにも効果は大きいと思うので、引き続き取組を進めてほしい。

⇒重点戦略1 「観光・交流によるにぎわい創出」の①②③  
に関連施策を位置づけ

○西部地域は、教育旅行で県外から中高生がたくさん訪れ、農村部の生活を体験していると聞く。本県の情報発信や関係人口創出という観点でとてもいい取組なので、引き続き頑張ってもらいたい。

⇒重点戦略1 「観光・交流によるにぎわい創出」の②③  
に関連施策を位置づけ

○剣山が好きで10回以上登山に行っているのので、剣山の美しい風景や植物などが将来に引き継がれていくように、守っていくような取組を続けてほしい。

⇒重点戦略2 「豊かな自然環境の未来への継承」の①  
に関連施策を位置づけ

○中央構造線地震や南海トラフ地震がいつ起こるか分からないので、地域内で被害が大きかった時の対応や海沿いの地域が被災した時に行政機能が止まらないように、訓練や備蓄などしっかりと備えてほしい。

⇒重点戦略3 「安全・安心な地域づくりの推進」の①  
に関連施策を位置づけ

○「障がいの有無に関係なく誰もがスポーツを楽しむことができる」を基本理念にするパラスポーツが、にし阿波地域で広がることを期待したい。

⇒重点戦略4 「誰もが健やかに暮らせる地域の実現」の②  
に関連施策を位置づけ

○地域の農業特産品を活かした取組で、ぜひ、農業を志す人や移住希望者を呼び込んでほしい。

⇒重点戦略5 「ひとを惹きつけるにし阿波のしごとづくり」の②  
に関連施策を位置づけ